

Asylbewerberleistungsgesetz abschaffen



Vor 30 Jahren am 26. Mai 1993 wurde das ausgrenzende Asylbewerberleistungsgesetz beschlossen!

Bild: Protest gegen das Asylbewerberleistungsgesetz in Freiburg 1994

Ausgrenzung beenden!

Bundesweite dezentrale Aktionswoche vom 20. bis 26. Mai 2023

- ▶ Das AsylbLG ist: Sozialleistungen unter dem Existenzminimum.
- ▶ Das AsylbLG ist: Essen und Kleidung statt Bargeld.
- ▶ Das AsylbLG ist: Wohnen in Sammelunterkünften.
- ▶ Das AsylbLG ist: eine menschenrechtswidrige Minimalmedizin.
- ▶ Das AsylbLG ist: verpflichtende Arbeit für 0,80€/h. Wer sich weigert, dem/der werden die Leistungen weiter gekürzt.
- ▶ Das AsylbLG ist rassistische Ausgrenzung und Erniedrigung.
- ▶ Das AsylbLG soll der Abschreckung dienen.
- ▶ Das AsylbLG ist zwei Mal durch ein Urteil des Bundesverfassungsgerichts als verfassungswidrig geklärt worden.
- ▶ Das AsylbLG verstößt gegen:
die Menschenwürde,
das Sozialstaatsprinzip,
das Gleichheitsgebot,
die UN-Kinderrechtskonvention und
weitere völkerrechtliche Verpflichtungen.

